
Sujet :[INTERNET] Projet agrivoltaique Pleyber Christ

Date :Fri, 19 Apr 2024 08:39:43 +0200

Pour :pref-consulta,on@finistere.gouv.fr

Madame la Commissaire-enquêtrice,

Je vous informe par ce message de mon sou,en au projet de ferme agrivoltaïque de Pleyber-

Christ. Je souhaite rester anonyme.

L'agrivoltaïsme ce n’est pas produire plus mais mieux, c'est produire de manière qualita,ve et

durable. L'intégra,on de l'agriculture dans les systèmes agrivoltaïques nécessitera une adapta,on.

C'est le défi majeur des années à venir : tout le monde devra s'adapter ! Notre sa,sfac,on résidera

dans le main,en de notre ac,vité agricole tout en contribuant à restaurer des corridors de

biodiversité, à reverdir les espaces, à régénérer les sols et à produire de l'électricité décarbonée.

En tant que breton, je crois fermement que la Bretagne doit jouer un rôle de leader dans ce@e

transi,on vers des pra,ques agricoles plus durables et innovantes. De plus, étant donné le déficit

énergé,que de la région, il est impéra,f de produire localement de l'énergie décarbonée pour

répondre aux besoins croissants en électricité.

Cordialement 


